

Signataire de la pétition
Représentés par :
Mme Vanessa Pais
Chemin Isabelle-de-Montolieu 155
1010 Lausanne
Téléphone :079/389.0951

Municipalité
De la ville de Lausanne
A l'att. de M PAYOT
Place de la Palud 2
1002 Lausanne

Lausanne, le 16 octobre 2020

Fermeture de l'école enfantine du quartier d'Isabelle-de-Montolieu

Cher Monsieur,

C'est avec beaucoup d'émotions que les habitants du quartier d'Isabelle-de-Montolieu font appel à vous aujourd'hui. En effet, nous faisons suite à la décision de fermeture de l'école enfantine du quartier, sis à Chemin Isabelle -de-Montolieu 127, 1010 Lausanne. Nous nous permettons de vous faire part de notre tristesse et notre désarroi quant l'amputation d'une part de l'âme de notre bel environnement de vie.

En fonction depuis de nombreuses années, cette école, en plus d'être la parfaite passerelle pour les établissements primaires et secondaires de Boissonnet et Grand-Vennes, représente un important lieu de rencontre pour les parents et le lieu de naissance d'un nombre incalculable de fortes et durables amitiés pour les enfants. La proximité de cet établissement permet également un meilleur confort de vie pour les parents qui peuvent accompagner leurs enfants sans devoir être véhiculés ou prendre les transports publics et offre ainsi pour les enfants la sécurité d'arriver en classe sans encombre.

Par ailleurs, la fermeture de cette école mettrait en péril les autres institutions et lieux à l'attention des enfants tels que notre centre de quartiers, le « Grand V » ou la place de jeu attenante à l'école qui sert de cours de récréation et dont la rénovation est en cours. En effet, dès lors que les enfants seraient amenés à être scolarisés dans d'autres établissements, ces derniers ne seraient plus ou du moins significativement moins présents pour participer aux activités et autres évènements organisés.

En conclusion de qui précède et avec le sentiment que nos intérêts et notre quartier sont menacés, les signataires annexés vous prient de bien vouloir renoncer à la fermeture de l'école enfantine du quartier d'Isabelle-de-Montolieu

En vous remerciant par avance de votre bienveillance et de l'attention que vous porterez à la présente pétition, nous restons à votre disposition pour tout contact et vous adressons, cher Monsieur, nos salutations les meilleures.

Les signataires de la pétition contre la fermeture
l'école enfantine du quartier d'Isabelle-de-Montolieu